



**Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari  
Laksanakan DDS dan Cooling System,  
Sampaikan Pesan Kamtibmas serta  
Himbauan PILKADA Damai 2024**

**Sukabumi - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)**

Oct 11, 2024 - 14:49



*Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari Laksanakan DDS dan Cooling System, Sampaikan Pesan Kamtibmas serta Himbauan PILKADA Damai 2024*

Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari, Briпка Wahyu Hidayat, melaksanakan kegiatan sambang warga melalui Anjangsana atau Door To Door System (DDS) di Kampung Tanjungsari, Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi, pada Jumat (11/10). Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga hubungan baik serta memperkuat situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kesempatan tersebut, Briпка Wahyu menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga terkait upaya menjaga situasi kamtibmas di lingkungan mereka. Ia mengajak warga untuk aktif melakukan ronda malam di Pos Satkamling guna mencegah potensi gangguan keamanan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Selain itu, Briпка Wahyu memberikan sosialisasi mengenai pentingnya menjaga kondusivitas selama pelaksanaan Pilkada Damai 2024. Ia mengingatkan warga untuk tidak terlibat dalam penyebaran berita hoaks, mempolitisasi isu SARA, serta tidak mudah terprovokasi. Warga juga dihimbau untuk tidak melakukan intimidasi, persekusi, atau tindakan main hakim sendiri.

"Selain menjaga keamanan lingkungan, kita juga harus menjaga persatuan dalam menghadapi Pilkada 2024. Jangan sampai terpecah belah oleh berita

hoaks atau isu SARA," tegas Bripka Wahyu.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan aman, lancar, dan penuh keakraban. Warga Desa Tanjungsari menyambut baik himbauan tersebut dan berkomitmen untuk bersama-sama menjaga situasi yang kondusif di wilayah mereka.

Kepala Kepolisian Sektor Curugkembar, IPDA Toni Hartoni, S.H., berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk memperkuat sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Curugkembar.